



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Los exclusivos viajes espaciales que se podrán realizar próximamente

Las empresas de exploración espacial han encontrado un gran nicho de mercado con apenas competencia, se trata de la realización de exclusivos viajes en [el cosmos](#). Asimismo, ha crecido la demanda de experiencias en súper yates para diferenciarse de las actividades de ocio más comunes y típicas que causan hastío. Las compañías *Blue Origin* y *Axiom Space* han visionado la necesidad de estas peculiares peticiones y han comenzado a dar forma a una nueva forma de viajar.

A pesar de que exista una idea colectiva de que estos fantásticos recorridos solo se podrán realizar en un lejano futuro la realidad es que, según trabajadores que están desarrollando el concepto del yate espacial, **se conseguirán materializar mucho antes de lo previsto**. Los más optimistas fechan las primeras pruebas de este hito a lo largo del 2024.

Las agencias *My Ocean Yachts* y *Space Experiences* han sido las pioneras en desarrollar el concepto que aúne los viajes por la vía láctea a bordo de un súper yate que posea todos l ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |